
ВЫСОКОЕ ЗВАНИЕ Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ЗАВОЕВАНО
Пожалуй, уже давно не было такого оживленного разгово

ра на заседании постройкома 752 управления. На этот раз принять 
участие в нем пригласили многих бригадиров, рабочих, мастеров 
и прорабов. Обсуждался вопрос о присвоении бригаде столяров- 
плотников Ивана Павловича Разноглядова звания коллектива ком
мунистического труда.

Спору нет, показатели работы бригады высокие, 
успешно справился с теми обязательствами, которые 
в марте прошлого года, когда вступил в соревнование
звание. Бригада выполняет до двух норм, не 
трудовой дисциплины и случаев травматизма.

имеет

коллектив 
взял еще 

за высокое 
нарушений

СВЕРДЛОВСКИМ■ троитель
ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ «СВЕРДЛОВСКГОРСТРОЙ» И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА РАБОЧИХ 

СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ.
И на производстве,

и в быту все рабочие ведут себя по-коммунистически.
Коллектив обязался внести в течение года пять рационализа-

торских предложений—внес семь, 
смены плотники убирают свои 
рабочие места. Они экономят 
строительные материалы и 
сдают работы по методу взаим
ного контроля.

Брала бригада обязательство 
овладевать смежными профессия-
ми. И в этом достигнут 
Четверо рабочих освоили 
циальность стекольщика, 
выполняют каменную I

успех, 
спе- 
Все

кладку
перегородок, обучаются стеколь
ному и паркетному делу.

Четырнадцать человек выска
зались на заседании постройко
ма. Главный инженер управле
ния Митник, начальник участка 
Круглов, мастера тт. Бородулин,
Егоров, 
сарей 
мнение, 
высокое

Демченко, бригадир сле- 
Капелюшин высказали 
что коллектив заслужил 
звание и что в. дальней-

шем бригада будет работать еще
лучше, станет 
мерой для всех 
равления.

Не обошлось

образцовым гари- 
строителей уп-

и без замечаний.
Заместитель начальника управ
ления, секретарь парторганиза
ции тов. Вовк отметил, что ра
бочим бригады нужно повышать 
свое политическое образование й 
кружках, которые работают при 
управлении, что в предстоящем 
■учебном году молодежи следует 
поступить в учебные заведе
ния, ведь пока в бригаде учатся

Рабочий бригады тов. Гладышев -сделал несколько замечаний 
бригадиру. В частности, он заметал, что разнарядки следует 
проводить с ‘вечера, а ие по утрам, тогда рабочие смогут 
заблаговременно подготовить необходимый инструмент.

Столяр тов. Танков отметил, что бригада плохо обеспечена 
нужным инструментом.

Все выступавшие члены бригады и ее руководитель тов. Раз- 
ноглядов заверили коллектив, что- они учтут критические замеча
ния и постараются работать еще лучше.

Построечный комитет решил присвоить бригаде звание кол
лектива коммунистического труда.

На снимке: бригадир плотников-столяров И. П. Разноглядов.

Сначала
консервация, 
потом штурм

На углу улиц им. Фурманова 
и Белинского управление № 1 
треста «Южгорстрой» строит 64- 
квартирный крупноблочный дом. 
По- плану он должен быть сдан 
25 марта. Но... не будем торо 
питься.

К южгорстроевцам дом перешел 
в ноябре 1959 года. Раньше его 
строил коллектив 33 треста. В 
декабре новые хозяева законсер
вировали строительство. Почти 
всех рабочих перевели на отдел
ку, на штурм пускового дома по 
улице Кузбасской.

Только с января началась по- 
настоящему работа на этом объ
екте. Объем работ предстояло вы
полнить немалый: дом был при
нят от 33 треста без крыши, а 
отделочные работы в нем даже 
не начинались.

Упорно, с огоньком трудятся 
сейчас рабочие. Приходится на
верстывать отставание, допущен
ное в результате просчетов руко
водителей. Сейчас уже заканчи
вается штукатурка — осталась 
одна лестничная клетка. Особенно 
хорошо трудится бригада тов. 
Сушицкого, которая систематиче
ски значительно перекрывает за
дание.

Приступили к делу маляры 
бригады тов. Парунина. Сейчас
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Как правило, после окончания

только трое.

СОСРЕДОТОЧИТЬ силы
НА РЕШАЮЩИХ УЧАСТКАХ

На прошлой неделе состоялось
' собрание партййню-хозяйственно- 
'го актива управления «Сверд- 
\ ловскгорстрой». С докладом вы

ступил начальник управления 
тов. Лерман. Он подробно расска
зал о результатах работы коллек
тива в 1959 году и
строителеи 
летки.

Собрание 
'равления

на второй
о задачах 
год семи

признало работу уп-
«Свер дл о вскгор строй »

ОБЪЕКТАХ
рабочие удовлетворены и органи
зацией труда и обеспечены мате
риалами. Простоев нет. Работы 
идут полным ходом.

— Вот, если бы так было всег
да, а не только за несколько дней 
до сдачи объекта!

Так говорят рабочие, которые 
всеми силами стремятся закон
чить здание в срок.

Н. НЕКРАСОВА.

Впереди 
второй 

участок
Построечный комитет 752 уп

равления подвел итоги социали
стического соревнования между 
участками и бригадами за январь- 
февраль. Первое место присвоено 
участку № 2. Коллектив выполнил- 
план на 105 процентов, превысил 
плановую выработку на 17 про
центов. На 11 процентов против 
сметной снижена себестоимость 
строительства. Среднее выполне
ние норм по участку составляет 
160 процентов.

Первенство в соревновании 
бфцгад в феврале завоевали 
бригады каменщиков М. Н. Леса- 
нова, монтажников — А. Карпо
ва, плотников — А. Андреева, 
штукатуров Н. Кириллова, маля
ров — Н. Стукова, разнорабо
чих — тов. Ренжиной.

}за прошлый год удовлетворитель- 
ной. Вместе с тем участники ак- 

|тива говорили о путях выполне- 
5 ния нового возросшего плана, и 
} прежде всего о недостатках, ко- 
{торые мешают коллективам рабо
тать ритмично. Каковы же основ- 
{ные из этих недостатков?

Почти все выступающие крити
ковали управление «Свердловск- 
горстрой» за то, что оно не доби
лось упорядочения планирования 
жилищного строительства. Основ
ной заказчик по строительству 
жилья —■ ОКС горисполкома—и в 
нынешнем году не,достаточно 
выделил ассигнований на задель- 
ные объекты. Таким образом, уже 
сейчас «создаются условия» для 
штурмовщины в 1961 году. По 
вине заказчика многие строитель
ные управления остались без 
фронта работ.

Начальник управления № 232 
тов. Егидис подчеркнул, что если

в прошлом году коллектив этого 
управления более 80 процентов 
жилья сдал в крупноблочных и 
крупнопанельных домах, то на 
нынешний год этому коллективу 
более половины объектов придется 
строить из штучных материалов. 
В результате строители 25—-26 
кварталов, накопившие значи
тельный опыт по возведению до
мов из прогрессивных конструк
ций, вынуждены возвращаться к 
старинке.

Как известно, из 190 тыс. кв. 
метров жилья, которое нынче 
предстоит построить коллективу 
«Свердловскгорстроя», 90 тыс. 
кв. метров должны быть сданы в 
крупнопанельных домах. Однако 
для решения этой задачи «Сверд- 
ловскгорстрой» пока не имеет до
статочной производственной базы.
Между тем 
зависит от 
того чтобы 
ние плана 
построения,

создание такой базы 
самих строителей. Для 
обеспечить выполне- 
крупнопанельного до- 

необходимо уже в
марте начать кассетное производ
ство внутренних панелей на 
Шарташском домостроительном 
заводе, в августе закончить стро
ительство завода стеновых пане
лей, сдать в июне гипсоварочный 
цех на заводе гипсовых изделий 
и в сентябре пустить первую оче
редь керамического завода.

(Окончание на 3 стр.)

Приступили к монтажу
До сих пор нашей бригаде приходилось строить дома и из кир

пича, и из шлакоблоков, и из крупных блоков, за последнее время 
мы построили два 40-квартирных крупноблочных дома на улице 
Сакко и Ванцетти, 80-квартирный дом для своего треста, дом 
облпрофсовета на улице Фурманова.

Сейчас мы боремся за новое интересное делю, приступаем к 
монтажу первого в «Жилстрое» крупнопанельного дома. Это пяти
этажное здание на 80 квартир сооружается наэтажное здание на ои квартир сооружается на углу 
Луначарского и Шевченко. Двенадцатого марта мы
первые панели.

Поставка панелей идет нормально. Надеемся.

улиц им. 
установили

. - . что так нас бу
дут обеспечивать до конца строительства. Правда, возникают за-
держки при разгрузке панелей. Дело в том, что снабженцы управ
ления не смогли обеспечить необходимым металлом механизаторов, 
которые изготовляют кассеты для складирования панелей. Кассет 
недостаточно—в этом трудность.

В бригаде мы провели собрание. Решили до 1 апреля смонти
ровать не менее двух этажей и одновременно возвести один этаж 
соседнего дома из крупных блоков. Намереваемся работу выпол
нять только на хорошо. Вызываем на соревнование бригаду тов^ 
Пересторонина.

М. ГРИГОРЬЕВ, бригадир монтажников.

ОТСТАЮТ j
деталь-70» на 15 процентов. 

Сейчас стоит важная задача 
не только выполнить месяч-

19 марта субботник по сбору металлолома
В январе и феврале предприя- } 

тия и стройки «Свердловскгор- ; 
строя» не выполнили планов по '

СТРОИТЕЛИ
сдаче металлолома. Неудовлетворительно проводится сбор лома 
и в марте.

За десять дней месяца на некоторых предприятиях, правда, 
добились коренной перестройки работы. В автобазе( № 2 за 
это время план выполнен на 80 процентов, на заводе' изделий 
из ячеистого бетона—на 50, на заводе железобетонных изделий 
№ 1—на 40 процентов. Однако в некоторых организациях еще 
и палец о палец не ударили. В управлении механизации № 1 
на втором участке не собрали ни одного' килограмма люма. В 
тресте № 89 план выполнен лишь на 14, а в тресте «Строй-

ный план по сбору металлолома, но и наверстать отставание, 
допущенное в январе и феврале. Задолженность за два прошлых 
месяца составляет почти 90 тонн. Только ремонтно-механиче
ский завод треста «Стройдеталь-70» задолжал двадцать тонн.

Нельзя не отметить, что общественные организации строек 
и хозяйств до сих пор не уделяют нужного внимания важнейше
му вопросу — заготовке металлолома.

19 марта состоится общественный субботник
В этот день нужно очистить цехи, дворы от металлолома.

М. СИДОРОВА, уполномоченная «Росглаввтормета» 
по Орджоникидзевскому району.



НА ПАРТИЙНЫЕ ТЕМЫ

ЗА ПОСЛЕДНЕЕ время в управлении № 766 треста «Жил- 
строй» произошли значительные сдвиги в деле политиче

ского воспитания трудящихся. Это результат работы парторгани
зации по выполнению постановления ЦК КПСС «О задачах пар
тийной пропаганды в современных условиях».

Прежде всего партийная организация наметила коренную пере
стройку агитационной работы. Начали с подбора политинформато
ров. Решили в это дело вовлечь бригадиров и инженерно-техниче
ских работников, которые бы действительно сумели провести ква
лифицированную, политически грамотную беседу.

Группу политинформаторов комплектовали с таким расчетом, 
чтобы на каждый строительный участок пришлось по четыре инфор
матора, это сделали для того, чтобы каждый мог выступить перед 
рабочими один раз в месяц.

Партбюро добилось, что по управлению был издан приказ о 
едином дне политинформаций. Это значит, что все общественные 
мероприятия и заседания хозяйственников в установленный день 
не назначаются. С агитаторами и информаторами стали проводить 
семинары по обмену опытом работы. Рассказать было о чем. Не
которые товарищи взялись за 
дело с душой, повели большую 
воспитательную работу среди 
коллектива. Взять хотя бы ком
муниста бригадира А. Кренева. Он принял для себя главную цель— 
всякую политическую беседу увязывать с жизнью, с конкретными 
делами.

Приступая к монтажу крупноблочного 45-квартирного дома, 
бригадир поставил перед монтажниками задачу—сдать его на 
«хорошо». Он многое сделал для того, чтобы добиться этого. Орга
низовал дело так, что в бригаде стали более требовательны к ка
честву работ. Кренев на деле улучшил организацию труда и со
стояние техники безопасности. В этом ему хорошо помог и агитатор, 
молодой мастер Е. Кузнецов. Дом был сдан с хорошей оценкой.

Тов. Кренев непримиримо относится к недостаткам.
Вспоминается такой случай. На стройке одно время работал 

плотником человек, который ранее занимал сравнительно высокий 
пест. Он держался всегда вызывающе, считал себя важной персо
ной. Однажды он не вышел на работу. А на следующий день по
дошел к Креневу, похлопал его панибратски по плечу, заговорщи
чески подмигнул и попросил:

АГИТАТОР НА СТРОЙКЕ

— Саша, не поднимай шум, я немного выпил...
Бригадир был возмущен до глубины души.

— А что, если ты меня похлопал по плечу, так я должен обма
нывать общественность?

В обеденный перерыв прямо на площадке собрались все члены 
бригады и устроили прогульщику такую головомойку, что она по
шла на пользу и другим нерадивым строителям.

А разве не заслуга агитатора Кренева в том, что вся его брига
да недавно пожелала вступить в народную дружину. Он сам по
дал личный пример.

Хорошую воспитательную работу в коллективе проводят также 
агитаторы тт. Андриянов, Бернштейн и другие.

Но есть и другие примеры. Начальник первого участка В. Грыз
лов является агитатором. Но с рабочими он говорит мало и как-то 
все официально, по-чиновнически. Все поручения он выполняет не
охотно и под большим нажимом. Но партийное бюро решило все- 
таки заставить тов. -Грызлова заниматься агитационной работой.

Немалое внимание уделяется наглядной агитации на участках. 
Сейчас у нас, пожалуй, редко найдешь такую стройку, где бы не 
было лозунгов и плакатов. Наглядная агитация конкретна, целе
устремленна.

Если кто побывает на строительстве административного корпуса 
института Унипромедь, который строится на углу улиц им. Куйбы
шева и Белинского, то наверняка обратит внимание на четко вы
веденные слова: «Один процент сбереженного, материала от строи-

комсомольцы
Когда секретарь цеховой пар- А те комсомольцы, которые не 

тийной организации управления работают над повышением своего 
№ 234 тов. Ткаченко закончил политического уровня, разве мо- 
последние слова доклада, комсо- гут они быть настоящими вожа- 
мольцы некоторое время молчали.

Напрасно председательствую
щий тов. Пичугин вновь и вновь 
спралпивал сидящих в зале: «Кто 
будет выступать?» Все безмолвно 
сидели, как бы собираясь с мыс
лями.

ками молодежи.
У многих сидящих в зале вы

звал улыбку рассказ докладчика 
о том, как комсомолец Бабинов, 
заключив пари с рабочим Фахрут
диновым, в один из морозных дней 
пробежал босиком от трамвайной 
остановки до. кинотеатра «Роди-

Да, каждый соглашался с 
докладчиком. Идеологическая 
работа в организации еще да
леко отстает от требований сегод
няшнего дня. Ведь добрая полови
на комсомольцев нигде не учит
ся, хотя у многих лишь началь
ное образование. А с такими зна
ниями в наше время далеко не 
уйдешь.

Только тринадцать членов 
ВЛКСМ учатся без отрыва от про
изводства в вечерней школе. А 
чем же занимаются остальные?

Давайте разберемся. Некоторые 
юноши и девушки пожелали за
ниматься в политкружке, кото
рый был организован при обще
житии по Даниловской. 2-а. Но с 
начала учебного года проведено 
всего два занятия. А все из-за 
того, что низка посещаемость.
СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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не будут мириться с недостатками
на». Он не нашел более интерес
ного и полезного занятия. Такая 
глупая мальчишеская выходка 
Бабинова вызывает не только 
смех, но и горькую обиду. Ведь 
Бабинов забыл о чести комсо
мольца, о чести организации, в 
которой он состоит. И, конечно, 
его поступок осуждали все...

Немало юношей и девушек 
выходило в этот день на трибу
ну собрания.

Говорили много и обо всем. 
Каждый в своем выступлении 
подчеркивал необходимость улуч
шения организаторской массово- 
воспитательной работы.

Групкомсорг участка турбо- 
моторного завода И. Агафонов и 
комсомолец Л. Бойкович взволно
ванно говорили о том, что и бюро 
ВЛКСМ, и администрация управ

ления мирятся с прогульщиками. 
Подумать только! В январе про
гуляли 20 человек и 18 из них 
молодежь. Прогульщиками оказа
лись и комсомольцы — Белозеро
ва, Красноперов, Пиксайкин, 
Игнатьев, Волков.

В феврале картина не лучше: 
совершили прогулы шесть комсо
мольцев. И опять-таки среди на
рушителей трудовой дисциплины 
Волков и Белозеров.

По какому праву они так от
носятся к труду? Почему ком
сомольская 'Организация до сих 
пор мирится с этими тунеядцами?

— Лодырей и прогульщиков 
надо вытаскивать на суд общест
венности, чтобы другим неповад
но было нарушать дисциплину,— 
заявил тов. Бойкович.

Участники собрания говорили

тельства этого сооружения дает 80 тысяч рублей экономии». Или 
«Каждый кирпич стоит 33 копейки. Берегите кирпич! Обитые углы 
и кромки нарушают красоту кладки, подрывают добрую славу 
строителей». Не заходя в конторку, узнаешь, что кладку и монтаж 
этого здания ведет комплексная хозрасчетная бригада А. Усова 
и к дню рождения В. И. Ленина она взяла обязательство выполнить 
четырехмесячное задание. Об этом извещают яркие плакаты, вы
вешенные на самом видном месте.

Как известно, Постановление ЦК КПСС о задачах партийной 
пропаганды особое внимание направляет на то, чтобы наша поли
тическая учеба стояла ближе к жизни, к производству. А у нас 
в начале с этим делом не особенно ладилось. Правда, в свое время 
был организован кружок конкретной экономики, но в нем занима
лось очень мало людей и в первую очередь члены партии и инже
нерно-технические работники. А вот бригадиры и рабочие ведущих 
профессий оставались в стороне. Коммунисты посоветовались и ре
шили организовать, дополнительно еще четыре кружка конкретной 
экономики—для штукатуров, маляров, каменщиков, плотников. Та
ким образом, будет вовлечено в экономическую учебу еще 120 че
ловек. Это, несомненно, даст свои результаты.

Партийная организация сейчас направляет свое внимание на 
необходимость соблюдения основного принципа, который подчер
кивается в постановлении—«Кто не работает, тот не ест», и ведет 

борьбу с пережитками прошло
го.

Много вреда приносит нам 
пьянство. С этим злом в управ

лении сейчас ведется решительная борьба. Пьяниц бичует стенная 
печать, их обсуждает общественность, проводится индивидуальная 
работа. Результаты уже есть. Их видят все.

Каменщик-монтажник В. Анненков изрядно выпивал и в об
щественных местах вел себя вызывающе, дебоширил, но после за
метки «Худую траву с поля вон», помещенной в стенгазете, Аннен
кова как бы подменили. Сейчас он не только хороший производст
венник, но и активно участвует в работе комиссии по внедрению 
новой техники и без отрыва от производства учится на курсах по 
крупнойанельному строительству.

Все это, конечно, не свидетельствует о том, что с политико
массовой работой у нас все в порядке. Коммунистам еще много 
придется работать над тем, чтобы добиться ликвидации недостат
ков в массово-политической работе, в работе по коммунистическому 
воспитанию трудящихся.

М. ЩЕКАТУРОВ, 
заместитель секретаря парторганизации управления.

Иван Буланов еще до служ
бы в Советской Армии рабо
тал на деревообрабатывающем 
заводе. Демобилизовавшись, он 
вернулся в родной цех и сей
час снова трудится в коллек
тиве, который помог ему стать 
хорошим станочником.

Каждый день станочник Бу
ланов заготавливает деталей в 
полтора раза больше, чем пре
дусматривается нормами.

На снимке: И. Буланов.
Фото Г. БОГАТНАЕВА.

НОВЫМ
МЕХАНИЗМ

зависимости характера

двухба-

погонных метров в смену.

выходя 
подачу

Главный 
№ 4 И. Л.

Достигнута скорость реза- 
мерзлого грунта до 191

На стройках Перми год на
зад появились новые механиз
мы, так называемые баровые 
установки для резания мерз
лого грунта. Но первые уста
новки были несовершенны.

конструкцию установки, по
ставив вместо одного бара 
два. На рудоремонтном заводе 
комбината «Кизелуголь» уже 
изготовлен опытный образец 
двухбарового механизма. Он 
смонтирован на тракторе С-80. 
Бары расположены один от 
другого на расстоянии 60 сан
тиметров. На расположенной 
перпендикулярно к ним стреле 
имеется груз, который можно 
уменьшить или увеличить в

механик треста
Каэдой изменил

•ровой установки, названной 
ВУ-2, дали хорошие результа

ты.
ния

грунта. Тракторист, не 
из кабины, регулирует 
бара в грунт.

Испытания навесной

ГОСТИ ИЗ КАМЫШЛОВА
На прошлой неделе в гостях у 

строителей треста № 33 побывала 
большая группа женщин — пере
довиков сельского хозяйства Ка- 
мышловского района.

Труженицы села познакомились 
с крупнопанельным строительст
вом жилых домов в Кировском 
районе. Побывали в рабочем об

щежитии по улице Генеральской.
Вечером члены делегации посе

тили Дворец культуры строителей 
имени М. Горького.

Работники Дворца обстоятельно 
рассказали гостям о том, как 
здесь проводится культурно-прос
ветительная работа.

Г. АЛЕКСАНДРОВ.

о том, что. хозяйственные руково
дители, инженерно-технические 
работники не только редко высту
пают с лекциями и докладами пе
ред рабочими, но избегают с ни
ми даже беседовать.

0 недостатках в наглядной аги
тации сказал Г. Кругов.

— Наши лозунги неконкретны. 
Кое-где до сих пор висят устарев
шие призывы. Они не мобилизуют 
коллектив на выполнение стоя
щих перед ним задач.

Собрание решило, что комсо
мольцы управления не будут ми
риться с недостатками. Главное 
внимание решено уделить улуч
шению идеологической работы 
среди молодежи,

В. ДВОРЯНОВ.

Собрание общественной
РЕДКОЛЛЕГИИ

На днях в редакции газеты 
«Свердловский строитель» про
ведено очередное собрание об
щественной редколлегии. Его 

участники рассмотрели перспек
тивный план работы редакции, 
утвердили план освещения в га
зете вопросов технического про
гресса.

Большой разговор возник о 
том, как редакция борется за 
действенность публикуемых ма
териалов. За истекшее время бы
ло послано для принятия мер 
63 различных выступления из 
газеты. На 21 из них ответы до 
сих пор не получены. Не сооб
щают редакции о принятых ме
рах начальник завода железо
бетонных изделий № 1 тов. Рыч
ков, начальник управления меха
низации № 1 тов. Захаров, ди
ректор деревообрабатывающего 
завода тов. Лозовский, предсе
датель постройкома треста 
«Жилстрой» тов. Злоказов, глав
ный инженер этого треста тов. 
Найденов и некоторые другие. 
До сих пор не получен ответ на 
статьи «Штурм начинается 
здесь», «Жалоб много, а толку 
нет», «Долой кустарщину!» от 
главного инженера «Свердловск- 
горстроя» тов. Соколова.

Члены редколлегии указали на 
необходимость усилить борьбу за 
действенность, подвергать крити
ке в газете тех, кто отделывает
ся отписками или не считает 
нужным своевременно отвечать 
на сигналы печати.

Редколлегия отметила, что на 
страницах газеты мало внимания 
уделяется подготовке к переходу 
строителей на семичасовой ра
бочий день, вопросам планирова
ния, повышения производитель
ности труда. Отмечено, что уже 
сейчас пора поинтересоваться, 
как на строительных площадках 
готовятся к весне.

Собрание сочло необходимым, 
чтобы газета вернулась к вопро
су о созыве технической конфе
ренции «Свердловскгорстроя» по 
крупнопанельному домостроению. 
Предложение провести такую 
конференцию высказал в газете 
главный инженер четвертого уп
равления «Южгорстроя» тов. 
Ельцин, но оно осталось без от
вета.

Члены редколлегии бригадир 
эксплуатационников управления 
механизации № 2 С. И. Старо
стин, инструктор Орджоникид- 
зевского РК КПСС Ю. М. Секи- 
сов, электрик 234 управления 
В. Ф. Дворянов, секретарь парт
организации треста «Южгор- 
строй» А. И. Виноградов, глав
ный инженер 245 управления тре
ста № 33 Д. С. Кисельгоф, внес
ли целый ряд предложений по 
улучшению освещения в газете 
вопросов 'массово-политической 
работы, внедрения новой техники 
и передовой технологии,



ОДИН за другим вы
растают новые до
ма на улице Куль

туры. Жилье для урал- 
машевцев строит и Люд
мила Кочнева. Она вме

сте со своими подругами 
из бригады Н. Сучевой
выполняет 
работы.

Сейчас

отделочные

Л. Кочнева
успешно осваивает вто
рую профессию — ма
ляра. Ках и все де
вушки из бригады, она 
захотела стать отделоч
ницей в полном смысле 
этого слова. Теперь 
Кочнева и штукатур и 
маляр.

На снимке: отделочни
ца 752 управления 
Л. Кочнева.
Фото Г. БОГАТНАЕВА.

О НОВОЙ ПРЕМИАЛЬНОЙ СИСТЕМЕ
Недавно государствен

ный Комитет труда и зар
платы при Совете Минист-

ОПЛАТЫ ТРУДА тически 
время.

отработанное

СОСРЕДОТОЧИТЬ
(Окончание. Нач. на 1-й стр.)

Этим решающим объектам 
строительной индустрии Сверд
ловска должно быть уделено пер
востепенное внимание. От свое
временного пуска в эксплуатацию 
указанных предприятий зависит 
не только судьба жилищного 
строительства. Ведь с вводом в 
действие домостроительного ком
бината такие предприятия, как 
завод ячеистых бетонов треста 
«Стройдеталь-70», завод ЖБИ 
№ 1, Нижне-Исетский завод же
лезобетонных изделий будут осво
бождены от значительной части 
поставок железобетона для жи
лищного строительства и поэтому 
смогут резко увеличить произ
водство изделий для промышлен
ных объектов. Таким образом, 
расширение производственной ба
зы крупнопанельного домострое
ния является важнейшей, самой 
первоочередной задачей коллек
тива управления «Свердловскгор- 
строй» во втором году семилетки.

Как заявил выступивший на 
активе начальник отдела снабже-
ния «Свердловскгорстроя» 
Абаимов, все наши тресты 
получили годовые фонды на 
новные стройматериалы.

тов, 
уже 
ос- 
Это

большой шаг вперед по сравне
нию с прошлым годом, когда вы
деление фондов затянулось до 
сентября. Такие благоприятные 
условия должны быть сейчас 
умело использованы в трестах. 
Нужно разумно распределить мэ

ров и ВЦСПС вынесли постановле
ние о применении в строительстве 
и ремонтно-строительных органи
зациях новой сдельно-премиаль
ной и повременно-премиальной 
системы оплаты труда и начис
лении премии за некоторые по
казатели в работе.

Рабочие-сдельщики премируют
ся за выполнение аккордного за
дания к установленному кален
дарному сроку или досрочно в 
размере от 0,5 до одного процента 
сдельного заработка по аккордно
му наряду за каждый процент 
сокращения нормативного вре
мени.

Аккордные задания устанавли
ваются для бригад, звеньев или 
отдельных рабочих, занятых на 

{важнейших объектах и работах. 
' Но надо помнить, что премии

выплачиваются при выполнении 
всех работ в соответствии с тех
ническими условиями.

Кроме того, рабочие-

Комплексным I 
бригадам конечной

бригадам и
продукции

разрешается выдавать премию за 
экономию основных материалов в 
размере до 40 процентов от сум
мы полученной экономии,а за бе
режное отношение к сборным 
конструкциям и деталям и их 
полную сохранность — 0,2 стои
мости этих конструкций и дета
лей по сметным ценам.

Причем, эти премии выплачи
ваются только по окончании
бригадой всего комплекса 
на объекте.

Рабочие-повременщики 
руются за качественное и

работ

преми- 
свое-

СИЛЫ НА РЕШАЮЩИХ УЧАСТКАХ
териалы между стройками, напра
вить необходимые ресурсы в пер
вую очередь на важнейшие 
объекты.

Вместе с тем пора во всех зве
ньях производства повести на
стойчивую борьбу за экономное 
расходование материалов. Итоги 
прошлого года показывают, что 
строители еще не научились по- 
хозяйски использовать материа
лы,. За год 1 перерасходовано 
18 тыс. кубометров леса, 7,5 ты
сячи тонн цемента, 7,2 тыс.
квадратных метров 
сяч тонн металла, 
чительства ни в 
нельзя допустить в

стекла, 8 ты- 
Такого расто- 
коем случае 
1960 году.

■прутьев десятимиллиметровые, 
вместо стержней в 12 миллимет
ров — 20-миллиметровые.

Своевременное получение фон
дов на материалы позволяет из
бавиться от подобных неувязок, 
принять меры, чтобы стройки 
снабжались материалами в нуж
ном ассортименте.

Во втором году семилетки кол
лективу «Свердловскгорстроя» 
предстоит решить чрезвычайно 
важные задачи и ключ к реше
нию этих задач в быстрейшем 
расширении производственной ба
зы, в правильном распределении 
материальных ресурсов между 
стройками.

временное выполнение задании, 
бесперебойное обслуживание ме
ханизмов, отсутствие аварий и 
простоев машин по их вине, но 
при условии, что участок, кото
рый они обслуживают, выполнил 
месячный план строительно-мон
тажных работ.

Премии рабочим-повременщи
кам могут начисляться в следую
щих размерах от их тарифной 
ставки;

рабочим, занятым управлением
машин и механизмами 
процентов;

рабочим, которые

ДО 25

занимаются
ремонтом и обслуживают меха
низмы — машины электрических, 
тепловых, водопроводных сетей и 
установки, оказывающие непос
редственное влияние на выполне
ние плана — до 20 процентов.

Премии начисляются по месяч
ным результатам работы, за фак-

сдельщики и повременщики пре
мируются за своевременный и до
срочный ввод в действие важ
нейших объектов строительства,
на что выделяется 60 процентов 
общей суммы
щейся данной 
низации.

Конкретные 
утверждаются

премии, причитаю- 
строительной орга-

размеры премий 
руководителем ор

ганизации по согласованию с ко
митетом профсоюза.

Размеры премий, выплачивае
мых в месяц за ввод в действие 
важнейших объектов строитель
ства, не должен превышать 75 
процентов месячной тарифной 
ставки рабочего.

А общая сумма премий для ра
бочих не должна превышать в 
расчете на месяц 40 процентов 
заработка сдельщика или тариф
ной ставки повременщика.

Начальнику организации пре
доставляется право полностью 
лишать отдельных рабочих пре
мии или снижать ее размер за 
производственные упущения и 
прогулы за тот расчетный период, 
в который имелись эти упущения 
или совершен прогул.

Новая премиальная система 
оплаты — еще один важный шаг 
по пути повышения производи
тельности труда.

М. НУРЧЕНКОВА, 
начальник нормативно- 

исследовательской станции 
при «Свердловскгорстрое».

По следам наших 
выступлений.

Руководители трестов и уп-З ———
равлений должны, не откладывая ( 
в долгий ящик, завести строгий} * * *
порядок учета и расходования ма- спрсарным
териалов, чтобы каждая тонна; в 
металла и цемента, каждый кубо- V стов познакомился 
метр леса, каждый лист стекла ( на производстве, в строи- 
были пущены в дело. (тельном тресте. Профес-

Очень важно, чтобы при ото- \ сия слесаря заинтересо- 
варивании фондов на материалы (вала его и стала люби- 
строго соблюдался необходимый > Мым делом.
ассортимент. На это обратил вни
мание руководителей «Свердловск- 
горстроя» выступивший на акти
ве бригадир арматурщиков тов. 
Афанасьев. На заводах железо
бетонных изделий много металла 
перерасходуется потому, что из-за

Теперь в цехе № 2 
завода железобетонных
изделий № 1 
стов слывет 
ный слесарь, 
тем он один

М. Хворо- 
как отлич- 
Вместе с 
из лучших

отсутствия арматурной стали (рационализаторов, 
нужного сечения приходится ис- ; в этом году он 
пользовать то, что имеется: ста-1 пять предложений.

Уже 
внес 
Все

вить вместо шестимиллиметровых < они внедрены в произ-

Вни на а ние /
водство.
Фото Г. БОГАТНАЕВА.МАТЕРИАЛЫ ПОД ОТКРЫТЫМ НЕБОМ

«ВОТ ПОЧЕМУ ХОЛОДНО. 
В ДОМАХ СЕДЬМОГО

КВАРТАЛА»
Письмо под таким заголовком 

было напечатано в газете № 12 
от 13 февраля. Заместитель уп
равляющего трестом № 33 тов. 
Якимов сообщил, что отмеченные 
недостатки устранены: вскрыты и 
прочищены воздуховоды, заме
нены манометры и термометры, 
котельные дополнены шуровочны
ми инструментами, приведены в 
рабочее состояние резервные 
котлы.

«ОДИН НОМЕР — и ТОТ 
ИСЧЕЗ»

Так наз.ывалась корреспонден
ция, помещенная в нашей газете 
№ 14 от 20 февраля. Секретарь 
партбюро автобазы № 2 тов. Баб
кин сообщил, что факты, изложен
ные в газете, ^правильны. Прове
дено совещание редколлегии с 
вопросом о планировании работы 
и действенности публикуемых ма
териалов. Вместе с тем коррес
понденция обсуждалась на засе
дании партийного бюро. 15 фев
раля выпущен второй номер стен
ной газеты, а в настоящее время 
готовится третий. «Колючка» вы
ходит регулярно.

Каждый строитель хорошо 
знает, с каким трудом достаются 
материалы. У нас очень много го
ворят о необходимости эконо
мить каждый гвоздь, доску, кир
пич. Но порой не замечают, как 
гибнут ценнейшие материалы де
сятками, сотнями тонн.

В четвертом стройуправлении 
«Южгорстроя» до сих пор нет 
никаких складов, куда можно 
было бы выгружать строитель
ные материалы. В результате в 
прошлом году было загублено 
очень много цемента. Случалось, 
что прямо на землю его выгру
жали по 120 тонн. Днем выгру
зят, а ночью пойдет дождь и 
цемент превращается в огром
ные комки, непригодные к упо
треблению. Также выгружается и 
алебастр.

Поступающие в адрес нашего 
стройуправления материалы скла
дируются в тупике станции Ук- 
тус под открытым небом. За их 
хранение со стройуправления 
взимаются штрафы. Между тем 
материалы никем не охраняют- 
гя. Они лежат там по нескольку 
аедель.

Можете себе представить, как 
трудно работать нашему кла

довщику тов. Никитину, который 
за все эти материалы несет от
ветственность.

Недавно на станцию прибыл 
вагон алебастра и его выгрузили 
в снег. Приближается весна. Снег 
скоро начнет таять и 60 тонн 
алебастра будут загублены.

Между тем начальника отдела 
снабжения тов. Суханова это 
мало беспокоит, он знает, что 
материал поступил на «склад», 
а остальное его не интересует.

Не лучше здесь организована 
и выгрузка силикатного кирпича. 
Пока он попадет из вагона в 
штабель, из каждой сотни кир
пичей 30—35 превращаются в 
щебень. И все эти отходы спи
сываются потом на производ
ство.

Можно ли дальше так рабо
тать?

Управляющий трестом «Юж- 
горстрой» тов. Сытников и на
чальник отдела снабжения тов. 
Суханов должны срочно решить 
вопрос о строительстве складов 
для нашего управления.

В. ПОСТОВАЛОВ, 
член редколлегии стенгазеты 

«Строитель».

Сами себя задерживаютМНОГО неприят
ностей принес
прошлый месяц

коллективу 752 управле
ния, который строит 32-
квартирный дом для Свердловского завода гип
совых изделий. А все началось из-за подкрано
вых путей. В первой половине месяца строители 
то и дело звонили в управление механизации 
№ 2, требуя, чтобы приняли площадку для уст
ройства путей под башенный кран.

На участок выезжал представитель механиза
торов тов. Чуркин, но площадку не мог принять— 
она не была готова.

Наконец, на стройку был завезен башенный 
кран. Но и это не ускорило дело. Кран проле
жал четыре дня и его пришлось увезти на дру
гой объект.

Вот тогда-то и начали возмущаться строители. 
Тут и начальник участка тов. Магасов развер
нулся—площадку быстро подготовили.

Построили подкрановые пути. Установили 
башенный кран. И вдруг выяснилось, что под 
слоем балласта в спешке погребен кирпич. Этот 
дорогостоящий материал строители решили 
пустить в дело.

Начались раскопки: с боков призмы высотой 
полтора метра был снят слой земли вместе со 
щебенкой. Стали вынимать из-под путей кирпичи, 
здесь же грузить их в контейнер и башенным 
краном подавать на леса каменщикам. Одновре
менно землей приваливали туннель. Самочув

ствию крановщика при 
таких раскопках нельзя 
было позавидовать, ведь 

пути в любой момент 
могли просесть...

Руководители строек прекрасно знают техниче
ские условия по' сдаче площадок для устройства 
подкрановых путей, но, как правило, их нару
шают.

Особенно плохо с этим делом обстоит в 89 
тресте. Безобразно, например, была подготовлена 
площадка для подкрановых путей лабораторно
го корпуса завода «Уралэлектроаппарат», который 
сооружает 234 управление. Механизаторам здесь 
пришлось израсходовать щебня в три раза боль
ше, чем это требуется.

Коллектив управления № 754 в течение месяца 
не может сдать основание для подкрановых 
путей на строительстве цеха смол завода пласт
масс.

Затягивают подготовку площадок и жилстроев- 
цы на таких объектах, как школа по улице Шау
мяна, дом по улице Тунгусской.

Аналогичные факты имеются в трестах № 33 
и «Южгорстрой». А ведь все они говорят о том, 
что строители нередко сами задерживают себя. 
Надо полагать, что руководители трестов наведут 
порядок на стройках, помогут лучше использовать 
и быстрее монтировать башенные краны.

В. КАШИН, начальник участка № 6 
по устройству подкрановых путей.



В Президиуме ВЦСПС

Строже контроль
за распределением

жилои площади
Президиум ВЦСПС недавно об

судил вопрос о том, как фабрич
ные, заводские и местные комите
ты профсоюзов используют предо
ставленное им право участвовать 
в распределении жилой площади.

Президиум ВЦСПС отметил, 
что многие фабрично-заводские и 
местные комитеты профсоюзов 
правильно используют предостав
ленное им право распределять 
совместно с администрацией жи
лую площадь и добиваются наве-
дения необходимого
этом деле. Вместе 
денной проверкой 
факты нарушения 
правах ФЗМК,

с
। порядка в 
: тем произве- 

установлены 
положения о
утвержденного

Указом Президиума Верховного 
Совета СССР 15 июля 1958 года, 
в части распределения жилпло
щади.

Отдельные хозяйственные руко
водители распределяют жилье без 
участия профсоюзных комитетов. 
Так, в 1959 году на комбинате 
«Воркутуголь» и на строительстве 
Красноярской ГЭС по распоряже
ниям руководителей этих пред
приятий, в обход шахтных и по
строечных комитетов, выдано: на 
комбинате около 600 и на строи
тельстве ГЭС—свыше 250 ордеров 
на жилую площадь. На ряде пред
приятий жилая площадь распре
деляется не на совместных засе
даниях профсоюзных комитетов и 
администрации, а узким кругом 
лиц, подобранных хозяйственными 
руководителями.

Президиум ВЦСПС обязал рес
публиканские, краевые, областные 
советы и комитеты профсоюзов 
повысить роль фабрично-завод
ских и местных комитетов в рас
пределении жилой площади, ус
тановить контроль за распределе
нием жилья на предприятиях, в 
учреждениях и организациях, при
влекать к ответственности лиц, 
нарушающих права ФЗМК. Проф
союзные комитеты должны улуч
шить руководство работой жи
лищно-бытовых комиссий, повы
сить их роль и ответственность в 
распределении жилья.

(ТАСС).

Строители Франции ждут Н. С. Хрущева
ПЕРЕД нами номера 

Французской комму
нистической газеты 

■«Юманите». В каждом брос- 
>кие заголовки говорят о 
!том, что трудящиеся Фран-
ции с 
визита

нетерпением ждут 
Н. С. Хрущева.

«Ждут Хрущева» — гласит 
заголовок, который мы вос
производим. в газете.

Мы печатаем информации 
из «Юманите», в которых 
высказывается мнение стро
ителей Франции о предсто
ящем визите.

Я ЗА“
МАРСЕЛЬ ПЮЕШ, 
сварщик из Парижа

— Визит Хрущева?
Я нахожу его исключитель

ным. Я часто спрашиваю се
бя, как можно быть против

встреч и визи- Р-подооиых

хотим жить в мире илюди, 
дружбе.

Если вы желаете узнать

тов. Некоторые политиче
ские деятели настроены не 
на мирный лад и они счи-

тают принципиальным то, что 
защищают частные, корпора
тивные интересы в ущерб ос
лаблению международной об
становки. Но мы, простые

мое мнение, то я скажу, что 
приезд Хрущева будет способ
ствовать развитию обмена спе
циалистами между СССР и 
Францией.

же»

Г оворят

рабочие
Несколько лет назад на мар

сельских верфях были постро
ены два советских судна: 
«Иван Павлов» и «Николай 
Руденко». Думается, что по
добное выполнение заказов 
продолжится.

Управляющий стройкой, г. 
Фелинэ сказал:

— Мы можем только радо
ваться, видя укрепление тор-

(впервые!)
ми. Идея 
вования, 
вызывать

Что-то

согласен с рабочи- 
мирного сосущест-

оказывается, может 
и такие чудеса.
подобное было выз-

вано соглашениями 1957 и

Марселя
1959 годов. Почему же это
явление 
отклика 
сейчас.

Тогда

ие нашло широкого
здесь,

лишь
са 18 февраля

в Марселе, как

портовая прес- 
прошлого года,

.7^2^777^ 37 *71 К0ГДа «Семафор» превратился
1 1 О 1У ' в строительную газе-
* Ж» Д*«*ЛС**А*МУ . ту »Антенна-, рассказывала о

говых связей. Торговля между 
странами должна проходить в 
выгодных условиях для обеих 
сторон.

гигантском выключателе, по
строенном в Лионе для Совет
ского Союза. Выключатель 
должен был следовать до ме
ста назначения — в Сталин
град. Его путь из Лиона ле-

Узнав о 
ствия И. С. 
ли Марселя

маршруте путеше- 
Хрущева, строите- 
выражают искрен-

нюю радость, что смогут при
ветствовать советского Премь
ера у себя в родном городе.

Даже их хозяин, боясь иро-
слыть голлистом, на этот раз

ВСТРЕЧА С КИНОАРТИСТОМ
На Свердловской киностудии в .4. Кузнецова к себе во Дворец 

фильме «Ждите писем» снимается ; культуры. Здесь он коротко рас- 
молодой киноартист А. Кузнецов,
знакомый зрителям по фильмам 
«Случай на шахте № 8», «К Чер
ному морю», «Повесть о молодо
женах».

Недавно строители пригласили

сказал о том, как работает 
ролями в фильмах, о своих 
ческих планах.

В конце беседы Кузнецов 
тил на вопросы зрителей.

над 
твор-

отве-

жал в Гавр, 
град, потом 
километров 
тия.

оттуда в Ленин- 
оставалось 1200 

до места прибы-

вать
Ничему бы сейчас не осно

линию
Марсель — Черное 
спрашивает газета 
своих статей.

перевозок 
море?— 

в одной из

Книга —
ПОМОЩНИК В РАБОТЕ

В библиотеке Дворца культу
ры строителей имени М. Горького 
более семи тысяч технических 
книг. Эго составляет 10 процентов 
всего фонда библиотеки.

Здесь каждый рабочий строи
тельной профессии может полу
чить нужную книгу.

Особенно спрос читателей на 
техническую литературу возрос за 
последние годы. И это понятно. 
Ведь на строительстве жилых до
мов и промышленных зданий 
стали применяться прогрессивные 
методы труда, новые материалы. 
В коллективах развернулось со
ревнование за звание бригад 
коммунистического труда.

Мы, работники библиотеки, 
стремимся полнее удовлетворять 
возросшие запросы строителей. 
За последнее время у нас стали 
лучше пропагандировать техниче
скую литературу. В этом деле би
блиотекарям помогает кабинет 
техники Дворца. Так, например, 
систематически в кабинете техни
ки проводятся обзоры новинок 
строительной литературы. В под
готовке таких обзоров особенно 
активно участвуют инженер 
А. Киселев и техник Н. Сатов.

Всего за год в рабочих обще
житиях и во Дворце культуры 
состоялось сорок четыре выступ
ления с обзором новых книг.

Библиотека поддерживает тес
ную связь с членами бригад, со
ревнующихся за право называть
ся коммунистическими. Для них 
мы подбираем необходимую лите
ратуру, организуем беседы. Инте
ресно прошли беседы на темы: 
«Мы к коммунизму держим 
путь», «Здравствуй, утро семилет
ки!» «Книги, которые помогут те
бе в труде» и другие.

Чтобы регулярно информиро
вать читателей о поступлении но
вых книг, в библиотеке и читаль
ном зале оформляются выставки 
новинок и тематические витрины. 
Сейчас у нас имеются витрины 
на темы: «В помощь молодому 
строителю», «Передовые методы 
строительства», «За технический 
прогресс», а также множество 
различных плакатов, рассказы
вающих о новых- книгах.

Хотя нам удалось многое сде
лать по усилению пропаганды 
технической литературы, в работе 
библиотеки еще немало недостат
ков.

До сих пор правление Дворца 
культуры не хочет наладить нор
мальное освещение библиотеки, 
не выделяет дополнительное по
мещение, где бы можно было ор
ганизовать свободный доступ к 
книжным полкам.

Вот уже в течение двух лет не 
можем добиться получения книж
ных витрин для филиала библио
теки на улице Генеральской. По 
вине работников жилищно-комму
нальной конторы 33 треста в фи
лиале библиотеки на Березовском 
тракте по-прежнему сыро. Книги 
покрылись плесенью. Но общест
венные организации треста, как 
видно, не в состоянии подейство
вать на нерадивых коммунальни
ков. Наши неоднократные прось
бы о том, чтобы помогли спасти 
книги, остаются без ответа.

Е. литовских,
зав. библиотекой.

Г. БЕРЕЗКИН.

ную инициативу масс, на ре
волюционные организации про
летариата: секции Интернаци
онала, политические клубы, 
профессиональные союзы. По 
образному выражению В. И. 

„Ленина, Коммуна твори- 
П А Р К «гениальным чутьем
1 1-гх 1 * 11 проснувшихся масс».

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СТРОИ-
ТЕЛЕЙ им. ГОРЬКОРО (тел.
Д1-52-31. Ул. Первомайская, 24).

20 марта — Чехов.

ДЕНЬ

89 лет отделяют нас от со-
бытий Парижской коммуны, 
являющейся славной страни
цей в истории Франции, в 
борьбе рабочего класса всего 
мира за освобождение от ига 
капитала. Коммуна нанесла
первый удар по капитализму. 
Она создала
правительство

революционное 
пролетарской

диктатуры и явилась предве
стником нового, социалистиче
ского общества.

Великие вожди пролетариа
та К. Маркс, Ф. Энгельс, 
В. И. Ленин главную истори
ческую заслугу парижского 
пролетариата видели в том, 
что в процессе борьбы он соз
дал государство нового типа.
диктатуру пролетариата,
бив

раз
полицейско-бюрократиче-

8

скую государственную маши
ну буржуазии. Коммуна упра
зднила старую армию и заме
нила ее всеобщим вооружени
ем народа, отменила высокие 
оклады чиновников, выдвинула 
принцип выборности и сменя
емости всех должностных лиц.

Коммуна приступила к осу
ществлению ряда важных со
циально экономических меро
приятий, которые ярко вскры-
вают ее характер как народ- 
ного, рабочего правительства. 

8 Во всей своей деятельности 
Я Коммуна опиралась на огром-

Ы
ского 
1871

Одним из самых яр
ких показателей подлин
но народного пролетар- 

характера революции 
года была внешняя по-

литика Парижской коммуны, 
которая выдвигала и отстаи
вала принципы всеобщего ми
ра, дружбы народов, братства 
трудящихся всех стран.

Героическая борьба париж
ского пролетариата вызывала 
широкую волну интернацио
нальной солидарности трудя-
щихся. Генеральный Совет
1 Интернационала, К. Маркс 
и Ф. Энгельс возглавили ши
рокое движение сочувствия и 
помощи коммунарам. К. Маркс
и Ф. 
заны 
жем. 
рам

Энгельс были тесно свя- 
с революционным Пари- 
Они помогали коммуна- 
советами, критикой их

ошибок, пересылали им добы
тые секретные материалы, да
вали указания относительно 
защиты Парижа.

Маркс и Энгельс высоко 
ценили историческую инициа
тиву и героизм парижских ра
бочих.

Коммуна была разгромлена 
28 мая 1871 года соединенны
ми усилиями французской

контрреволюции и германских 
интервентов. В море крови по
топили враги пролетарскую 
революцию. Но дело -Коммуны 
не погибло. Ее великие идеи 
претворены в жизнь трудящи
мися нашей страны и стран 
народной демократии, успешно 
строящими социализм и ком
мунизм. Славные боевые тра
диции коммунаров и поныне 
вдохновляют рабочий класс 8
Франции и других капитали- 
стических стран в борьбе за 
мир, демократию и социализм. 8

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ 
ПО СРЕДАМ И СУББОТАМ

КЛУБ 
СТРОЙ» 
Химмаш, 

17—18

ТРЕСТА «ЮЖГОР- 
(тел. Д2-05-00, доб. 5-39. 
ул. Инженерная).

марта — Адам хочет
быть человеком.

19—20 марта — Солдатка.
КЛУБ ДОЦа (тел. Д2.38-89, 

доб. «клуб». Сибирский тракт, 8-й 
километр).

16 марта—Папа, мама, 
жена и я.

19—20 марта — Закон есть 
кон.

20 марта — Опасные тропы.

моя

за-

КЛУБ ТРЕСТА «СТРОЙДЕ- 
ТАЛЬ—70» (тел. Д1-95-90, доб. 
1-10. Эльмаш, рабочий поселок).

19—20 марта — Фейерверк.
8------------------------------------

Водитель или халтурщик?
Недавно делегация стройдета- 

левцев в составе 23 человека ез
дила в Первоуральск, чтобы об
меняться опытом работы. Для 
поездки нам была выделена спе
циальная автомашина, где води
телем был Горбачев из второй 
автобазы.

Горбачев довез нас до Перво
уральска и, не поставив никого в 
известность, укатил обратно.

В результате вся наша делега
ция после осмотра цехов вынуж
дена была в течение двух часов 
стоять на дороге. Конечно, все 
продрогли, так как было холодно.

После томительного ожидания 
многие решили пойти в столовую 
пообедать, а трое остались ждать. 
В это время как раз и появился 
шофер Горбачев.

Адрес редакции: Первомайская, 60. комя. 9 ■ 4, тел. Д1-33-46.

Типография изд-ва «Уральский рабочий», Свердловск, ул, яч. Лтяя, 48.

— У меня время ограничено, 
ждать остальных не буду,— гру
бо заявил он,— и развернув ма
шину, дал газ.

Однако сидевшие в автобусе, 
волнуясь за оставшихся товари
щей, заставили все-таки шофера 
вернуться.

Мы надеемся, что коллектив 
транспортной конторы и общест
венность во главе с председате
лем цехового комитета тов. При- 
кулем осудит недостойный посту
пок Горбачева.

И. ХВОРОСТОВ, Б. САФОНОВ, 
А. КУНАВИН и другие, всего 

шесть подписей.

И. о. редактора
А. ШЕМЕТИЛО.

НС10788. Закав № 3244.


